



SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

Ciudad de México, a 25 de noviembre de 2021
Boletín No. 130

GOBIERNO DE MÉXICO TRABAJA PARA QUE MUJERES TENGAN UNA VIDA LIBRE DE VIOLENCIA: SSPC

Desde el Gobierno de México se trabaja todos los días para que mujeres y niñas tengan una vida libre de violencia, se combata la impunidad y se castigue a quienes las agredan, aseguró la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez.

Durante la conferencia matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador realizada en Zacatecas, explicó que a través de las Mesas de Construcción de Paz y Seguridad se coordinan tareas de capacitación y sensibilización para prevenir y erradicar cualquier forma de violencia.

También se da seguimiento a las carpetas de investigación por feminicidio y con ello se evita la postergación de las indagatorias.

“Desde la Secretaría hemos trabajado en protocolos de atención, en nuevas formas de fortalecer la investigación de los feminicidios en las entidades federativas, esto con la Guardia Nacional. Incluso se difundió la CiberGuía que contribuye a la prevención de diversos delitos en materia digital”, dijo.

Resaltó que desde que se sumó al Gabinete del Gobierno de México, como primera mujer secretaria, tiene la encomienda del presidente, la convicción y el compromiso de trabajar para que las mujeres y las niñas vivan sin violencia.

“Para atender esta tarea no hay descanso, ni tregua, nos exige constancia, compromiso, convicción y disciplina. Es un reto que nos demanda trabajar unidos, unidas, todas las instituciones de los tres órdenes de gobierno, el Poder Legislativo y el Poder Judicial. Es una tarea que nos exige coordinación, constancia y sensibilidad”, enfatizó.

En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres (25 de noviembre), Rodríguez Velázquez invitó a los tres órdenes de gobierno y a la sociedad en su conjunto a fomentar la denuncia directa o anónima, y garantizar la integridad de quienes rompen el silencio y tienen el valor de hacerlo.





SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

“Es prioritario no minimizar las denuncias de quienes son víctimas directas o indirectas de estos delitos y trabajar todos los días para combatir la impunidad y que se castigue a los agresores”, aseguró.

La secretaria recordó que el 17 de diciembre de 1999, a través de la resolución 54/134, la Asamblea General de Naciones Unidas declaró el 25 de noviembre como Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer en honor a las hermanas Mirabal.

“Minerva, María Teresa y Patria Mirabal, opositoras al régimen dictatorial de (Rafael) Leónidas Trujillo, en República Dominicana, fueron golpeadas brutalmente hasta su muerte en 1960, después de visitar a sus esposos presos por ser opositores al régimen”, rememoró.

Comentó que las mujeres aspiran a una efectiva igualdad sustantiva en el reconocimiento, goce y ejercicio de sus derechos.

“La violencia no es normal, no es natural, debemos educar para erradicar el machismo y la misoginia. Y desde el Gobierno de México trabajamos para que esto sea una realidad”, puntualizó.

En la conferencia también estuvieron los secretarios de Gobernación, Adán Augusto López Hernández; de Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval González; de Marina, Rafael Ojeda Durán, así como el comandante de la Guardia Nacional, Luis Rodríguez Bucio y el gobernador David Monreal Ávila.

—oo0oo—

